

# 日本平和大会で京丹後の米軍基地問題を訴え 京都代表团 Xバンドレーダーを設置した米軍車力基地を視察



写真上：全体会で訴える京都の代表。左：中央公園で開かれた閉会集会。終了後三沢市内をデモ。



大会が開催された三沢市は、米軍三沢基地がある所。世界で沖縄

10月22日、23日に青森県三沢市で開催された「2016年日本平和大会in三沢」には、全国から1500人が参加。京都からは18名が参加した。大会で、京都の代表团は、京丹後経ヶ岬米軍基地問題についてのちらし（A4版4ページ）を全参加者に配布するとともに、米軍基地の現状と基地の撤去を求めて発言しました。また、京都の代表团は、24日につがる市・車力にある米軍基地を視察しました。

大会が開催された三沢市は、米軍三沢基地がある所。世界で沖縄あり、アメリカの戦争の世に次ぐ大規模な米軍基地があり、アメリカの戦争の世に次ぐ大規模な米軍基地があり、アメリカの戦争の世に次ぐ大規模な米軍基地がある。三沢市には米軍関係者が多数見られました。

京都の代表团は、全体集会のリレートークで、京都の米軍基地問題について訴えました。米軍基地が環境破壊を起こしていること。穴文殊の上に最近トイレが設置されたこと。騒音問題を起こし、交通事故で住民の不安を招いていること。新たに、福知山にある自衛隊基地で射撃訓練をしようとしており、二つ目の米軍基地設置になるなどの中、住民の安全安心の確保と基地撤去に向けて、参加者にアピールしました。



9つの分会が開催された。写真は第一分科会。

京都代表团  
米軍車力基地を視察  
広大な敷地にXバンドレーダー

さらに、京都の代表团は、24日に米軍・車力基地を視察しました。米軍車力基地は、三沢とは正反対の日本海側のつがる市にあります。広大な航空自衛隊基地（A地区、B地区、C地区）があり、C地区の奥の日本海側にあります。米軍基地は広大な自衛隊基地の道路の突き当り。（奥への道は未舗装で細くなる）手前に自衛隊基地の門があり、私たちが行くとすぐに連絡が入るようです。一般住民が立ち入らない地域のためか、経ヶ岬のように小銃を前に構えた警備は見られません。Xバンドレーダーまでは門から250メートルほど。門には、米軍基地の表示と写真撮影禁止の看板がありました。（裏面に写真）

## 米軍基地いらない！ いらんちゃフェスタ2016

【集会の概要】  
集会名称：米軍基地いらんちゃフェスタin丹後2016  
サブスローガン：平和な日本、平和な東アジア、平和な丹後を子どもたちに／住民の安全・安心の確保を／危険なXバンドレーダー基地の即時撤去を  
開催日：2016年11月6日（日）12:00～交流イベント／13:00～集会／14:45～デモ  
会場：丹後文化会館（京丹后市峰山町）  
内容：講演 琉球新報編集部長 政治部長 島 洋子さん／現地報告 他  
主催：米軍基地建設を憂う宇川有志の会  
米軍基地建設反対丹後連絡会  
協賛：米軍基地いらない京都府民の会  
Xバンドレーダー基地反対・近畿連絡会

発行：米軍専用レーダー基地の設置の撤回を求める京都府民の会（略称）米軍基地いらない京都府民の会  
連絡先：京都市中京区壬生仙念町30-2ラポール京都5階  
京都総評内 京都憲法共同センター 気付  
☎075-801-2308 fax075-812-4149  
過去のニュースは、URL: <http://www.labor.or.jp/sohyo/xband-home.html> で見ることができます。

## 府民の会学習会のお知らせ

北朝鮮や中国の動きを背景に、安倍内閣は、軍拡と、自衛隊と米軍との一体化を一層進めています。また、ミサイル防衛で迎撃命令を出し、あたかも国民を守るかのような幻想もふりまっています。果たして軍拡競争で問題の解決はかれるのか？北東アジアの平和をどのように構築していくのかという根本問題とミサイル防衛の現実を学びます。

**と き**

**12月5日(月)**

**ところ**

ラポール京都第8会議室

**内容**

北東アジアの平和構築とミサイル防衛  
講演「北東アジアの平和構築のために何が  
必要か」(仮題)

講師 川田忠明さん(日本平和委員会常任理事、  
日本共産党国民運動委員会平和運動局長)

報告1 現地報告

2 「京都の米軍基地とミサイル防衛」  
片岡 明さん(府民の会事務局長)

## 見てきました 米軍・車力基地



写真上：円の右下の少し出た物体がXバンドレーダーで、真横から見たところ。

写真上：米軍・車力基地。円の所がXバンドレーダーを置いているテント。門は右側と駐車場を経て奥にあり、警備している。写真右：米軍属の住居。車力地域にある。



写真左下：三沢飛行場。米軍、自衛隊、民間の共同使用。私たちが乗ってきたJAL機があるが、到着すると滑走路とのゲートが閉まる。JAL機の赤い尾翼の上の所に見える倉庫に自衛隊のスクランブル用のF2戦闘機が2機格納され、左奥の倉庫には大型輸送ヘリコプター(C-47J)が格納されている。左上：米軍F16と格納庫。(わかりにくいと思いますが) 左右上：三沢市内のアメリカ村の表示。

